



Arrivée du Parcours de la Vie à Entzheim *Samedi 20 avril à 17h* *À l'Escale*



*Le **Parcours de la vie** reliera **SELTZ à ENTZHEIM** où aura lieu le prochain Congrès départemental des donneurs de sang le 21 avril.

A cette occasion, l'ADSBE accueillera la « **flamme de la vie** » sur le parvis de l'Escale.

Pour marquer ce temps fort, l'Orchestre des jeunes de l'Ecole Élémentaire d'Entzheim se produira et des enfants du Péricolaire présenteront une saynète sur le don de sang.

Un verre de l'amitié terminera la cérémonie.

Donneurs de sang, anciens donneurs, parents des élèves et sympathisants, vous êtes cordialement invités à cet évènement.

**Association pour le Don de Sang Bénévole
d'ENTZHEIM**

www.adsb-entzheim.asso.fr

